



Apartamento
3 dormitorios
2 cuartos de baño
🏠 87 m²
🏠 Comunal
EPC Consumo: D
EPC Emisiones: D

REF: MV 3119

Mojacar

230.000€

Apartamento en planta baja de 3 dormitorios y 2 baños orientado al este, con una superficie construida de 87.40 m², más una terraza cubierta privada de 12.30 m², un jardín privado de 53.60 m² y un garaje y trastero privado en el sótano del edificio con una superficie construida de 34.40 m². Forma parte de un encantador y estimado complejo de Los Llanos II, que se encuentra en una hermosa parte de Mojácar Playa y ofrece una experiencia de vida serena y tranquila en una de las áreas residenciales más buscadas de Mojácar, Almería, y a pocos pasos de la playa y de todo el comercio y actividades del frente costero. La comunidad ofrece piscina, jardines, gimnasio, sala de juegos, etc. Esta propiedad presenta una oportunidad ideal para aquellos que buscan un retiro pacífico junto a la costa.

Con una ubicación privilegiada a solo un corto paseo de 2 minutos (250 metros) de la costa, la propiedad ofrece fácil acceso a la playa, así como a bares-restaurantes y tiendas cercanas. La conveniencia se extiende aún más con servicios de autobús regulares que te conectan con el resto de Mojácar y otras localidades costeras, lo que hace que explorar la región sea muy fácil.

El atractivo de este complejo es evidente en su variedad de comodidades diseñadas para una vida cómoda. Los residentes pueden aprovechar la sala de juegos comunitaria equipada con dardos, ping pong y mesa de billar, gimnasio comunitario, una sala de niños para los más jóvenes, una piscina comunitaria perfecta para nadadas placenteras, y jardines y terrazas meticulosamente mantenidos. Con su pequeño tamaño ofreciendo un toque exclusivo, la paz y la tranquilidad están garantizadas durante todo el año.

Este apartamento bien equipado está situado en la planta baja y se distribuye entre un vestíbulo de entrada, un amplio salón / comedor con chimenea, cocina independiente totalmente equipada, pasillo, dos baños, dos dormitorios dobles y un tercer dormitorio / sala multipropósito con acceso directo a los jardines comunitarios. Todos los dormitorios tienen armarios empotrados.

En resumen, un gran apartamento con una amplia área privada exterior de 65.90 m², con un gran garaje y trastero privados en el sótano del edificio y en una comunidad muy deseada, que cuenta con una gran piscina comunitaria, jardines, gimnasio, sala de juegos y áreas de juegos para niños, y a pocos pasos de la playa y del comercio en frente al mar. ¡Una oportunidad inmejorable para aquellos que buscan tener un refugio idílico en Mojácar Playa, ofreciendo no solo un hogar, sino un estilo de vida envidiable junto a la Costa de Almería! Para más información, por favor visite nuestra oficina o contáctanos por teléfono o correo electrónico. También es posible una visita virtual.

ventas@mojacarinmobiliaria.com

+34 950 478 935

<https://es.mojacarestates.com/3119>

Mojacar Estates: Paseo del Mediterraneo, 8 - Mojacar - 04638

REF: MV 3119

